

Las elecciones municipales en el Tarragonés

Seis candidaturas se presentan en Vilaseca-Salou, y cuatro en Constantí

Candidatura única en el Catllar, Pallaresos, Rourell y La Secuita

Publicada en nuestro número del pasado domingo las candidaturas presentadas por Tarragona ciudad, de cara a las elecciones municipales del próximo día 3 de abril, recogemos hoy un breve resumen en torno a las presentadas en las localidades del Tarragonés, es decir en la zona electoral de Tarragona. De los nueve municipios de la zona, el número de candidaturas es el siguiente:

Seis en Vilaseca-Salou; cuatro en Constantí; tres en Poble de Mafumet; dos en Morell y Perafort, y una solamente en Catllar, Pallaresos, Rourell y La Secuita.

En Vilaseca-Salou se presentan las siguientes listas, encabezadas por los candidatos que citamos, teniendo en cuenta que son 17 los concejales a elegir:

Convergència i Unió: José Antonio Rafols Martí.

Candidatura Independiente "Acción Cívica Independiente apolítica": Andrés Paz Paz.

Partit Socialista Unificat de Catalunya: Pedro José Juárez Castillo.

Partit dels Socialistes de Catalunya: Juan Clavel Morell.

Organización Revolucionaria de Trabajadores: José Aroca Erill.

Centristes de Catalunya UCD Antonio Moya Balleá.

En Constantí, las cuatro listas están encabezadas por los siguientes candidatos:

Jaime Carme reelegido delegado por Tortosa de la Unión de Radioaficionados Españoles

Candidatura independiente "Agrupación de electores democráticos independientes": Rafael Gibert Coll.

Partit Socialista Unificat de Catalunya: Pedro Piñol Guinovart.

Centristes de Catalunya UCD Francisco Roig Gassol.

Organización Revolucionaria de Trabajadores: Blas López Remiro.

En Poble de Mafumet, las tres listas son las siguientes:

Candidatura Independiente "Independientes de Poble de Mafumet": Francisco Guasch.

Centristes de Catalunya UCD José Foix Roca.

Candidatura Independiente: "Ciudadanos Independientes de Poble de Mafumet—C.I.P.M.": Agustín Grajero Velardo.

En Morell se presentan dos candidaturas:

Coalició Independent: José Montserrat Español.

Centristes de Catalunya UCD José Valldosera Ramon.

Otras dos en Perafort.

Candidatura Independiente "Agrupación de electores de Perafort—Puigdelit": Juan Solé Vidal.

Centristes de Catalunya UCD Juan Pere Busquets.

Y se presentan candidaturas únicas en las siguientes localidades:

Catllar: Candidatura única independiente "Democracia municipal", encabezada por Josep Rull Virgili.

Pallaresos: Candidatura única independiente dels Pallaresos": Francisco Solé Mallafre.

Rourell: Candidatura única Independiente "Agrupación de electores Democracia Local de Rourell": Jorg e Casas Guiot.

La Secuita: Candidatura única independiente "Agrupación de electores" que encabeza Joan Quin Celma Sanz.

Hogar Infantil

La primera fase por importe de 40 millones será iniciada en breve.

La primera fase del Hogar Infantil será construido por la Diputación en el recinto de la Residencia de Nuestra Señora de las Mercedes. Su importe asciende a 40 millones, cantidad disponible al amparo del Presupuesto Extraordinario concertado en su día con el Banco de Crédito Local de España que, como saben nuestros lectores, incluía varias obras de modernización de la red viaria provincial, la reforma y construcción de nuevos centros asistenciales y una tercera partida, destinada a la reconstrucción de Casa Montoliu en la Calle de Caballeros.

El plan de mejora de la antigua Casa de Beneficencia es ambicioso y por ello, debe realizarse por etapas, dando la complejidad de los proyectos, unido a las posibilidades económicas. Recordemos la construcción de las nuevas Escuelas, Casas y Comedores, la Residencia Hogar de Ancianos y la puesta en marcha del Hogar Infantil, una de las obras más urgentes en estos momentos, dadas las condiciones de habitabilidad de las instalaciones actuales. El

Joan Clavé, un alcalde para el pueblo

Se aprobaron dos mociones del Estatut



Joan Clavé, Morell, de Socialistas de Cataluña (PSC-PSOE) ha sido elegido alcalde de Vilaseca-Salou, en el transcurso del acto y proclamación que tuvo lugar ayer en el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial.

Con un Salón de Sesiones abarrotado de público, ansioso de estar presente en este acto que pasara a la historia local a las once de la mañana quedó constituida la mesa de edad, estando integrada por Esteban Blasí, de Centristes de Catalunya, como concejal de mayor edad y Joan Maria Roigé, de Socialistas de Catalunya como candidato más joven; así como por el Secretario de la Corporación Carmelo de Pablo.

Tras la lectura por parte del Secretario de la normativa le-

gal sobre incompatibilidades, se procedió a la votación secreta para la elección de alcalde que arrojó el siguiente resultado: 9 votos para Joan Clavé Morell, de Socialistas de Catalunya; 3 votos para Anton Molas Saltó y 5 votos en blanco.

Una vez proclamado el nuevo alcalde de Vilaseca Salou, los cabezas de lista de cada candidatura procedieron a la explicación de voto. Así en primer lugar Josep Anton Raofes de "Convergencia i Unió" manifestó que su candidatura votó en blanco al no haber llegado a un acuerdo con las entrevistas previas mantenidas con la coalición PSC-PSOE y el PSUC, siendo los resultados completamente negativos al querer dicha coalición acaparar el reparto de los cargos, así el de la presidencia de las diferentes comisiones. Finalmente "C. i. U." señaló que esperan que en estos días se sepa dar una solución viable a dicho problema.

A continuación Pedro José Juárez del "Partido Socialista Unificado de Catalunya", manifestó que votaron a la candidatura de los Socialistas por existir un espíritu de colaboración entre los dos partidos. Fundamentó su voto en tres aspectos: Por ser una decisión anterior a las elecciones, por significar un pacto de progreso y porque Socialista, y Comunistas son capaces de sacar a los Ayuntamientos de la crisis en que están inmersos.

En su explicación de voto Anton Molas de "Centristes de Catalunya-UCD" señaló que las elecciones del 3 de marzo dieron mayoría a la izquierda y por lo tanto ellos son los que deben gobernar el municipio, pero que si los cargos dentro del Consistorio solo son para la izquierda, mal ira el pueblo. Finalmente aludió a que dentro del Ayuntamiento hay que dejar los partidos al margen y

governar por el bien del pueblo.

Finalmente Joan Clavé de "Socialistes de Catalunya", puntualizó que los Socialistas y el PSUC desde antes de las elecciones habían dicho públicamente que este pacto era firme. En cuanto a lo manifestado por "C. i. U." dijo que nadie puede decir que ellos han acaparado todos los cargos, pues tan solo se han hecho unas propuestas, no llegando a puntualizar ni a pactar la distribución de los cargos de concejales, delegados.

Acto seguido se procedió a la fórmula del juramento, pronunciándose quince por el "sí prometido" y dos por el "sí juro", siendo el primero en jurar su cargo el alcalde Joan Clavé quien lo hizo ante el pueblo allí presente.

A continuación se procedió a la composición de la Comisión Permanente que quedó integrada por Josefina Sotorras y Ave lino Campos de los "Socialistas de Catalunya", Josep Anton Rafols y Esteban Ferran por parte de "Convergencia i Unió" Esteban Blasí, de "Centristes de Catalunya" y Pedro José Juárez del PSUC. Según señaló el alcalde el orden de las tenencias de alcaldías se decidirá dentro del plazo que marca la ley y que es de un mes.

PALABRAS DEL NUEVO ALCALDE

— Cerró el acto el nuevo alcalde, quien en unas breves palabras, manifestó su empeño y decidida voluntad de poner su cargo y también la de todos los concejales al servicio único y exclusivo del pueblo. Tras manifestar que el nuevo Ayuntamiento tendrá la cara vuelta hacia la realidad y la problemática del municipio, señaló que él quiere ser un alcalde para todo el pueblo sin exclusión de nadie.

SE APRUEBAN DOS MOCIONES REFERENTES A L'ESTATUT

En este primer pleno Socialistas y Convergencia i Unió, hicieron dos mociones, que fueron aprobadas por unanimidad, referentes a reivindicar rápida aprobación de "Estatut de Catalunya" y a la agilización del traspaso de servicios a la Generalitat. Dichas mociones, ambas muy parecidas en su contenido, serán elevadas en su órgano más representativo del Estado y de la Generalitat.

ELIAS PUJOL

D.E.

20.4.79